

Football/Infrastructures sportives

Le stade "Tata Migolet" et sa réhabilitation à problèmes



L'entrée principale du stade de football de Koula-Moutou.



Vue partielle de l'aire de jeu.

MIKOLO-MIKOLO
Koula-Moutou/Gabon

CONSTRUIT à quelques encablures de l'hôtel « Tamba Na Ngondet », au quartier Mikouagna, dans le 1er arrondissement de la commune de Koula-Moutou (chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo), le stade de football « Tata Migolet » est actuellement dans la végétation. Contrairement aux plateaux sportifs (handball, basket-ball, volley-ball...) érigés en plein centre-ville par un promoteur privé. Lequel, a-t-on appris, a bénéficié curieusement d'une aide de l'État pour restaurer ses installations sportives.

En revanche, l'état dans le-

quel se trouve le stade « Tata Migolet », et que nous avons pu voir lors de notre passage dernièrement, interpelle plus d'un. Tout autour des abords de l'aire de jeu, de hautes herbes. Toutes les issues sont hermétiquement fermées. Mais à l'intérieur, un chien protège un véhicule et son propriétaire. A savoir, le responsable de l'entreprise chargée de réhabiliter ce site.

Après quelques civilités, l'intéressé reste muet, lorsque nous lui posons des questions sur les travaux de cette restauration interrompus. Nous nous tournons alors vers le directeur provincial des Sports, Sylvain Pendi qui, lui, accepte de parler. Edifiant, ce qu'il nous révèle: « Le terrain de football est confisqué par l'entre-

prise chargée de la réhabilitation des lieux, en attendant que l'État s'acquitte de ses engagements financiers. Certes, certains travaux de réhabilitation ne sont pas encore allés à leur terme. Mais les footballeurs utilisent l'aire de jeu grâce à l'intervention et à la magnanimité du gouverneur de l'Ogooué-Lolo. »

Des propos confirmés par le patron administratif de la ligue de football de l'Ogooué-Lolo, Paul Ndinga : « Le stade est confisqué par la société qui a entrepris les travaux de réhabilitation partielle. Car elle attend toujours d'être payée. »

Le directeur technique provincial, Marius Yossangoye, joint hier, est tout de même optimiste quant à l'utilisation du terrain lors du prochain tournoi natio-



La tribune du stade "Tata Migolet" attend toujours ses sièges.

nal de la montée. « Le tournoi va se jouer normalement, puisque nous avons demandé que l'aire de jeu et les vestiaires soient nettoyés et mis à notre disposition pour le temps de la compétition. Il faut vous dire que nos compétitions se jouent sur ce terrain chaque année », précise Marius

Yossangoye.

Lors de notre visite guidée, nous avons constaté que les sièges ne sont pas encore installés à la tribune. Les travaux des vestiaires et des bureaux ne sont pas terminés non plus. Une situation pénible pour la direction provinciale des Sports. Celle-ci déplore le

fait que le stade « Tata Migolet », seule structure sportive construite par l'État à Koula-Moutou et dont la réhabilitation pose problème, manque d'installations annexes pouvant former, entre autres, les athlètes (piste d'athlétisme, sautoir, etc).

Rugby/En prélude à la 6e journée du Championnat national/SOOF-Vautours XV, demain à l'ESCAP

SOOF peut lorgner vers la première place

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

POUR le compte de la 6e journée du Championnat national de rugby, SOOF (4e avec 6 points) affronte, demain à 15 heures 30, au stade de l'ESCAP (Owendo), la formation de Vautours XV (6e avec deux unités). Les deux équipes se retrouveront sur le terrain avec deux objectifs diamétralement opposés. SOOF peut rêver, au cours de cette journée, de la première ou de la deuxième place du classement. Positions occupées respectivement par RCL (10 unités) et Rugbyphants (8 points). Ainsi, la victoire semble la meilleure option possible. En effet, si un succès lui donnerait quatre points (qui seraient les bienvenus), il pourrait aussi, si son match est parfaitement abouti, grappiller des points de bonus offensif



Une phase de jeu entre le RCL (en rouge) et les Vautours XV (en bleu) lors d'une précédente journée.

et/ou défensif. Le total ainsi obtenu lui permettrait alors de s'emparer tranquillement de la place de leader. Au pire, de la deuxième position sur le podium. Le temps de quelques jours au moins et au détriment de RCL ou Rugbyphants.

Son adversaire du jour, Vautours XV, a, au regard de son classement actuel (6e avec deux points), forcément des ambitions plus modestes. Avec une victoire en sus de points relatifs au bonus offensif et/ou

défensif, il peut raisonnablement convoiter la troisième ou quatrième position (occupées présentement par ERCO et SOOF). Ce qui serait une grosse bouffée d'oxygène pour une équipe qui a mal commencé sa saison.

En effet, les Rapaces (qui ne le sont encore que de nom) se sont faits déployer à deux reprises. Ils sont tombés la première fois contre ERCO (10-22), lors de la deuxième journée, puis devant le RCL (9-24) pour le compte de la



SOOF peut faire un bon résultat samedi.

quatrième levée. Pour parvenir à empocher demain les quatre points minimum, il faudra que Vautours présente un tout autre visage que celui vu lors de ses deux dernières sorties. Tout comme il lui faudra gommer ses fautes techniques et tactiques qui profitent grandement aux formations adverses. Une manière de retrouver ces ailes qui lui manquent tant. Peut-être que la perspective de passer devant son adversaire du jour pourrait aussi le motiver un peu.

Le seul point qui rapproche SOOF et Vautours est qu'ils ont été battus par le Racing club Libreville (RCL). SOOF avait été défait lors de la première journée (9-23), puis Vautours lui avait emboîté le pas durant la 4e levée (9-

24).

Cette confrontation, entre deux équipes que tout oppose pour le moment, sera le seul match du week-end. La rencontre entre les Rugbyphants et les Margouillats de Port-Gentil a été reportée à une date ultérieure. Ce sera le troisième renvoi provoqué par les Reptiles.

Le classement avant la 6e journée

- 1er - RCL (10 points)
- 2e - Rugbyphants (8 points)
- 3e - ERCO (7 points)
- 4e - SOOF (6 points)
- 5e - RCG (3 points)
- 6e - Vautours (2 points)
- 7e - Margouillats (0 point)

Bon à savoir

Beach soccer-futsal/Ligue de football de l'Estuaire
Afin de rendre effectives les compétitions de Beach Soccer-Futsal pour la saison sportive 2017-2018, la Commission "Beach Soccer-Futsal" de la Ligue de football de l'Estuaire invite les clubs de bien vouloir se faire enregistrer auprès de la Ligue.